

## REALITE ?

### I. Affreux mais tellement vrai !

Il y a un peu de vérité dans tout ça...

Beaucoup d'étudiants qui rentrent cette année à la fac sont nés en 1983... à l'époque où toi, tu savais déjà multiplier et diviser, et tu résolvais même des équations...

Eux, ils n'ont pas de souvenirs de "l'ère Reagan", et ils n'ont jamais su que quelqu'un lui avait tiré une balle.

Ils étaient des gamins lors de la Guerre du Golfe. Le "lundi noir" de la Bourse en 1987, pour eux c'est comme la Grande Dépression de 1929. Il n'a jamais existé qu'un Pape, Jean-Paul II.

Ils n'ont jamais chanté "We are the world, we are the children..." et quand Garcia-Marquez gagna le Nobel de littérature, ils ne savaient même pas lire.

Ils avaient 8 ans quand l'URSS se désintégra. Ils ne se souviennent pas de la Guerre Froide, et ils ne connaissent qu'une Allemagne, même si à l'école on leur dit qu'il y en avait deux.

Ils sont trop jeunes pour se souvenir de l'explosion du "Challenger". Pour eux, le Sida a existé depuis toujours.

Ils n'ont jamais joué avec la console Atari ou avec la machine Spectrum... le CD apparut quand ils avaient à peine un an... ils n'ont jamais eu de tourne-disques, et jamais joué au Pac-Man. Star-Wars, ça fait hyper faux et les effets spéciaux sont pathétiques.

Beaucoup ignorent comment étaient fichus les anciens téléviseurs, il y en a même qui n'ont jamais vu une télé en noir et blanc. Ils ne peuvent même pas s'expliquer comment on faisait avant sans télécommande.

Ils sont nés 3 ans après le lancement du Walkman par Sony, et pour eux les patins ont toujours eu les roues alignées au milieu.

Ne parlons même pas de la normalité avec laquelle ils regardent un téléphone mobile ou un PC.

Il se peut qu'ils n'aient jamais regardé "1, rue Sésame", "Star Trek" ou "Heidi". Ils ne pensent jamais aux "Dents de la mer" lorsqu'ils se baignent, et Michael Jackson a toujours été blanc... et puis, comment allaient-ils gober que Travolta ait pu danser avec un bide pareil?... Ils ignorent qui était Goldorak ou Starsky & Hutch... Ils croient que les "Charlie's Angels" et

"Mission Impossible" ce sont des films qui sont sortis l'année dernière...

Dis-toi que ces gens-là sont rentrés à l'université cette année... c'est eux les jeunes maintenant...

Voici quelques symptômes de ton vieillissement:

1. Tu comprends le texte ci-dessus et tu souris...

2. Tu es un homme qui n'a plus de remords en disant NON à une femme.

3. Tu es une femme qui est enfin capable de dire OUI à un homme...et ceci sans remords.

4. Tu fais du sport et tu racontes à tout le monde, très fier, que tu en fais.

5. Tu as des "remèdes" dans ta table de chevet.

6. La virginité n'est plus un sujet de conversation.

7. Les enfants avec qui tu avais jusqu'à il y a peu de temps une certaine complicité, te disent maintenant "Monsieur"... et pire encore, te vouvoient.

8. Tu as besoin de bien plus qu'une matinée pour te remettre d'une nuit blanche.

9. Tu tends toi-même la serviette après t'être douché.

10. Ca te dérange quand quelqu'un d'autre laisse le dentifrice ouvert.

11. Tes amis se marient sans en avoir forcément besoin.

12. Tes petits cousins de 10 ans te demandent des cigarettes.

13. Tes neveux s'y connaissent mieux que toi en informatique.

14. Tu vas à la plage et tu peux passer la journée sans t'être baigné.

15. Tu regardes les concerts à la télé au lieu d'aller les voir en live.

16. Tu emmènes toujours un cadeau aux anniversaires... comme quand tu étais petit.

17. Pour faire du sport tu t'achètes des vêtements qui "cachent" et non pas qui "montrent".

18. Tu préfères voir un ami plutôt que de parler avec lui pendant des heures au téléphone.

19. Tu sais très bien ce que tu veux.

20. Après avoir lu cet e-mail, tu décides de l'envoyer à un ami en te disant qu'il va aimer...

## II. Assurances

Je vous serais obligé de m'adresser le courrier concernant mon accident à un de mes amis M. ... car, pour la passagère blessée, ma femme n'est pas au courant, et il vaut mieux pas. Je compte sur votre compréhension pour ne pas déshonorer un honnête père de famille?

Il faut dire à ma décharge que le poteau que j'ai buté était caché par l'invisibilité du brouillard.

Ma voiture gênant la circulation, un portugais m'a aidé à la mettre sur le trottoir, ainsi que ma femme qui rentrait de son travail.

Je désire que ma voiture soit utilisable accidentellement par mes enfants majeurs considérés comme novices.

En qualité du plus mauvais client de votre agence (neuf accrochages en 1an), je vous demande d'avoir le plaisir de résilier mon assurance auto avant la date d'échéance.

J'ai été victime d'un accident du travail alors que je faisais la sieste sous un pommier.

J'ai été blessé par une dent de râteau qui m'est tombée sur le pied. La dent était accompagnée du râteau.

L'accident est survenu alors que je changeais de fille.

J'ai bien reçu la fiche de mon épouse, je ne manquerai pas de vous renvoyer cette dernière dûment remplie par mes soins.

Je suivais la voiture qui me précédait qui après que je l'ai dépassé m'a suivie, c'est alors qu'elle m'a choquée en plein derrière et m'a forcé par la choquer moi aussi le derrière de celle qui était devant.

Il me semble que ma petite affaire va bouger au printemps, ce dont je serais heureux.

Circonstances de l'accident : est passé à travers une porte vitrée lors de l'opération "portes ouvertes" de l'entreprise.

En avançant, j'ai cassé le feu arrière de la voiture qui me précédait. J'ai donc reculé, mais en reculant j'ai cabossé le pare-chocs de la voiture qui me suivait. C'est alors que je suis sorti pour remplir les constats, mais en sortant j'ai renversé un cycliste avec ma portière. C'est tout ce que j'ai à déclarer aujourd'hui.

J'ai heurté une voiture en stationnement et je me suis bien gardé de me faire connaître auprès de l'automobiliste. J'espère que vous serez content et que vous pouvez faire un petit geste en m'accordant un bonus supplémentaire.

Je vous demanderais de ne tenir aucun compte du constat amiable. Vous comprendrez en effet que je fus brusquement

pris d'une émotion subite : arrière défoncé, présence de la police, choc psychologique, tout concourrait à ce que je mette des croix au hasard.

Vous savez que mon taxi est transformé en corbillard et que je n'y transporte que des morts. Mes clients ne risquant plus rien, est-il bien nécessaire que vous me fassiez payer une prime pour le cas où ils seraient victimes d'un accident?

Depuis ma chute, je ne peux plus me déplacer. Veuillez m'indiquer la marche à suivre.

Vous me dites que d'après le Code Civil, je suis responsable des bêtises de mes enfants. Si c'est vrai, les personnes qui ont écrit cela ne doivent pas avoir, comme moi, neuf enfants à surveiller.

J'ai heurté brutalement l'arrière de la voiture qui me précédait. Mais grâce à mon casque, ma blessure au poignet est sans gravité.

Chacun des conducteurs conduisait sa voiture.

Vous m'écrivez que le vol n'existe pas entre époux. On voit que vous ne connaissez pas ma femme.

Le camion s'est sauvé précipitamment sans montrer ses papiers.

Je suis étonné que vous me refusiez de payer cet accident sous prétexte que je ne portais pas mes lunettes comme indiqué sur mon permis. Je vous assure que ce n'est pas ma faute si j'ai renversé ce cycliste : je ne l'avais pas vu.

Je vous témoigne mon grand mécontentement. Vous mettez tellement de temps à me rembourser mes accidents que c'est toujours avec celui d'avant que je paye les dégâts de celui d'après, alors n'est-ce pas que ce n'est pas sérieux de votre part ?

Le cycliste zigzagait sur la route, tantôt à gauche, tantôt à droite, avant que je puisse le télescoper.

Né pouvant plus travailler à la suite de mon accident, j'ai dû vendre mon commerce et devenir fonctionnaire.

En repoussant un chien tenu en laisse par son maître, je me suis fait mordre par ce dernier.

Puisque vous me demandez un témoignage précis, je vous dirai qu'à mon avis c'est le monsieur qui a tort, puisque la dame a raison.

J'ai tapé un trottoir en glissant sur une plaque de verglas et j'ai cassée ma gente et mon bras gauche.

Vous me dites que Mlle X réclame des dommages-intérêts sous prétexte qu'elle a été légèrement défigurée après l'accident. Sans

être mauvaise langue, il faut bien avouer que même avant l'accident, cette malheureuse n'avait jamais éveillé la jalousie de ses concitoyennes.

Malgré ma fracture au poignet, j'ai pris mon courage à deux mains.

Je ne suis pas responsable du refus de priorité puisque je n'avais pas vu venir la voiture, vous pensez bien que si je l'avais vue je me serais arrêté.

Depuis son accident, ma femme est encore pire qu'avant. J'espère que vous en tiendrez compte.

Ils m'ont trouvé 2,10 grammes d'alcool dans le sang et ils vont me condamner. Sur 6 à 8 litres de sang qu'on a dans le corps vous avouerez que c'est pas tellement (personnellement j'aurais cru que j'en aurais eu plus).

A votre avis, est-il préférable d'acheter un chien méchant qui risquera de mordre les gens mais protégera votre maison contre les voleurs ou de garder mon vieux toutou. Je vous pose la question parce que de toutes façons c'est vous qui paierez les pots cassés, soit en indemnisant les blessés, soit en remboursant les objets volés.

Je ne suis pas du tout d'accord sur le montant que vous m'allouez pour les bijoux. Ça ne représente même pas la somme des deux choses de mon fils, dont je vous ai envoyé les photos.

Je vous ai fait remarquer que ce croisement est très dangereux vu qu'il y a deux routes qui se coupent juste à cette place là.

Je n'avais pas vu la voiture arriver et quand je l'ai vue je n'ai plus rien vu.

Pour les blessures de ma femme je vous envoie ci-joint le certificat que j'ai pu arriver à avoir par mon docteur. Je les mets donc sous réserves en attendant que vous m'écriviez combien elles peuvent me rapporter environ.

Je débouchais d'un chemin à une vitesse approximative de 100 et voilà que je heurte un arbre. L'arbre m'a injecté de ma voiture alors que la voiture a continué toute seule avec la jeune fille que j'étais sorti avec.

Et une des meilleures lettres jamais reçues par une compagnie d'assurances : "Je rentrais dans ma cariol sur la route de Gray. J'avais bu à cause de la chaleur deux blancs cassés à l'orangeade. J'ai donc eu besoin de satisfaire une grande envie d'urine. J'ai arrâté la voiture sur le bord de la route près d'un tas de pierres et de matériel rapportés aux travaux exécutés maintenant pour l'éclaircissement. J'ai commencé à uriner et en faisant ce besoin, j'ai en maniaque d'amusement dirigé mon jet en zigzag saque à l'entour. Alors mon jet a rencontré

un bou de fille électrique qui était par terre au lieu d'être accroché au poteau. Une grosse étincelle a sauté sur moi et un grand coup m'a raïpondu dans le fondement et des les partis que votre médecin y appelle tête y cul. Je me suis évanouillé et quand je suis revenu dans la connaissance, j'ai vu que ma chemise et mon pantalon étaient tout brûlés à la braguette. Je suis assuré par votre maison et je voudrais être un démisé. J'ai droit à ce que vous m'a dit et je vous demande votre opinion. Mais dommage son de 93 francs ou plus juste. Depuis le sinistre, j'ai les burnes toutes noires et ratatinées. ma verge est tuméfiée, gonfle et violette. Le médecin a dit devant du monde qui peut répété : avec les faits nomades électriques, on ne sait jamais.

Monsieur X, Agriculteur

### III. Avocats

Questions réellement posées à des témoins par des procureurs durant des procès et, dans certains cas, il y a la réponse donnée par des témoins fûtés. Ces phrases sont extraites d'un livre appelé "Disorder in the Court." À part la traduction, les phrases ont été dites exactement comme c'est écrit.

AVOCAT : Qu'a donné le prélèvement de tissu vaginal ?

TEMOIN : Des traces de sperme.

AVOCAT : Du sperme masculin ?

TEMOIN : C'est le seul que je connaisse.

AVOCAT : Avez-vous couché avec lui à New York ?

TEMOIN : Je refuse de répondre à cette question.

AVOCAT : Avez-vous couché avec lui à Chicago ?

TEMOIN : Je refuse de répondre à cette question.

AVOCAT : Avez-vous couché avec lui à Miami ?

TEMOIN : Non.

AVOCAT : Ce matin du 25 juillet, vous vous êtes rendu, à pieds, de votre ferme à l'étang à canard ?

TEMOIN : Oui.

AVOCAT : Donc, vous êtes passé à quelque mètres de l'enclos à canard ?

TEMOIN : Oui.

AVOCAT : Avez-vous remarqué quelque chose de spécial ?

TEMOIN : Oui.

AVOCAT : Bien, pouvez vous dire à la cour ce que vous avez vu ?

TEMOIN : J'ai vu George.  
AVOCAT : Vous avez vu George, l'accusé dans ce procès ?  
TEMOIN : Oui.  
AVOCAT : Pouvez vous dire à la cour ce que George faisait ?  
TEMOIN : Oui.  
AVOCAT : Bien, pouvez-vous le dire s'il vous plaît ?  
TEMOIN : Il avait son truc dans un des canards.  
AVOCAT : son " truc " ?  
TEMOIN: Vous savez, sa b... Je veux dire, son pénis.  
AVOCAT : Vous êtes passé près de l'enclos à canard, la lumière était bonne, vous étiez sobre, vous avez une bonne vue, et vous avez clairement vu ce que vous nous avez expliqué ?  
TEMOIN : Oui.  
AVOCAT : Est-ce que vous lui avez dit quelque chose ?  
TEMOIN : Bien sûr !  
AVOCAT : Que lui avez-vous dit ?  
TEMOIN : " Bonjour George."  
  
Q : Quelle est le jour de votre anniversaire ?  
R : 15 juillet.  
Q : Quelle année ?  
R : Chaque année.  
  
Q : Dans quoi étiez-vous au moment de l'impact ?  
R : Un sweat-shirt Gucci et des Reeboks.  
  
Q : Cette maladie, affecte-t-elle vraiment votre mémoire ?  
R : Oui.  
Q : Et de quelle manière cela affecte-t-il votre mémoire ?  
R : J'ai oublié.  
Q : Vous avez oublié . Pouvez-vous nous donner un exemple de ce que vous avez oublié ?  
  
Q : Quelle fut la première chose que votre mari vous a dite quand il s'est réveillé ce matin-là ?  
R : Il a dit " Où suis-je Cathy ? "  
Q : Et pourquoi cela vous a-t-il mis en colère ?  
R : Mon nom est Susan.  
  
Q : Et à quel endroit a eu lieu l'accident ?  
R : Approximativement au kilomètre 499.  
Q : Et où se trouve le kilomètre 499 ?

R : Probablement entre les kilomètres 498 et 500.  
  
Q : Le plus jeune fils, celui de 20 ans, quel âge a-t-il ?  
  
Q : Étiez-vous présent quand votre photo a été prise ?  
  
Q : Était-ce vous ou votre plus jeune frère qui fut tué durant la guerre ?  
  
Q : Vous a-t-il tué ?  
  
Q : A quelle distance étaient les véhicules au moment de la collision ?  
  
Q : Vous étiez là jusqu'à ce que vous partiez, est-ce exact ?  
  
Q : Combien de fois vous êtes-vous suicidé ?  
  
Q : Elle avait trois enfants, vrai ?  
R : Oui.  
Q : Combien de garçons ?  
R : Aucun.  
Q : Il y avait des filles ?  
  
Q : Docteur, combien d'autopsies avez-vous effectuées sur des morts ?  
R : Toutes mes autopsies on été effectuées sur des morts.  
  
Q : Toutes vos réponses doivent être orales. A quelle école êtes-vous allés ?  
R : Orale.  
  
Q : Vous souvenez-vous à quelle heure vous avez examiné le corps ?  
R : L'autopsie a commencé vers 20h30.  
Q : Et Mr. Dennington était mort à cette heure ?  
R : Non, il était assis sur la table à se demander pourquoi je faisais une autopsie.  
  
Q : Docteur, avant de faire votre autopsie, avez-vous vérifié le pouls ?  
R : Non.  
Q : Avez- vous vérifié la pression sanguine ?  
R : Non.  
Q : Avez-vous vérifié s'il respirait ?  
R : Non.  
Q : Alors, il est possible que le patient ait été vivant quand vous avez commencé l'autopsie ?  
R : Non.  
Q : Comment pouvez-vous en être certain, Docteur ?

R : Parce que son cerveau était sur mon bureau dans un bocal.

Q : Mais le patient ne pouvait-il quand même pas être encore en vie ?

R : Il est possible qu'il ait été encore en vie et en train d'exercer le métier d'avocat quelque part.

#### IV. Bug Word

ouvrez une page vierge sur votre logiciel Word, tapez, sans espaces:

=rand(200,99)

et tapez sur "enter"

#### V. C'était écrit

Si on tape les initiales du Quartier 33 New York, Manathan (Q33NYM) et que l'on passe en police wingdings (taille 48), on comprend pourquoi ce quartier ne pouvait éviter l'attentat.

#### VI. L'euro

Avec mes copains scientifiques nous avons aujourd'hui mis au point un théorème d'actualité : "Avec l'Euro, c'est un peu plus cher que quand c'est moins cher, mais ça reste moins cher que quand c'est plus cher !" Un bon théorème doit pouvoir se démontrer... alors... Démonstration ! 1er janvier 2002 sans un seul Euro en poche mais le porte monnaie plein de FF, je vais chez ma boulangère préférée lui présenter mes meilleurs vœux et acheter une baguette bien croustillante. Après les salamalecs d'usage ...

\* C'est combien la baguette maintenant ?

\* 4,30F comme dab !

\* Oui, mais à partir d'aujourd'hui c'est en Euro.

\* Ah ! J'oubliais, un petit coup d'EuroCalculette... : et voila, ça fait 0,66 Euro.

\* 0,66 Euro ok, mais au fait 0,66 Euro ça fait combien de FF (un petit coup d'EuroCalculette) et... mais ça fait 4,33 FF, ma baguette a augmenté de 3 centimes.

\* Euh ! Ben j'sais pas, mais c'est quand même toujours le même prix.

\* Ouais, c'est une hausse mécanique... dis-je très technocratiquement, bien, si j'ai tout compris je vous donne une pièce de 5 F et vous me rendez la monnaie en Euros ?

\* Tout à fait (elle est très mode ma boulangère, elle ne dit plus "oui"; bon, alors 5 F, ça fait (un petit coup d'EuroCalculette... he oui, à force d'utiliser ce truc je n'arrive toujours

pas à faire le calcul de tête): 0,76 Euro moins 0,66 Euro la baguette, je vous rends 10 centimes d'Euro. Certains disent 10 cents, mais on peut confondre avec les US, c'est déjà pas si simple ...

\* Chouette ma première pièce en Euro ! et en FF c'est combien ? 0,10 Euro (un petit coup d'EuroCalculette) = 0,66F, tiens c'est comme le prix de la baguette en Euro, mais attendez : 5F moins 0,66F, ça me met la baguette à 4,34 F ?

\* Euh ! Ben j'sais pas, mais c'est quand même toujours le même prix.

\* A mon avis vous allez la répéter souvent cette phrase aujourd'hui. Tout compte fait, je me demande si je ne devrais pas prendre 2 baguettes. Voyons :  $4,30 \times 2 = 8,60F$ , soit après un petit coup d'EuroCalculette : 1,31 Euro, tiens 2 baguettes coûtent moins cher que 2 fois une baguette, c'est transcendant ce truc ! Et si je paie avec une pièce de 10F = 1,52 Euro moins 1,31 Euro les 2 baguettes = 0,21 Euro donc 1,38 F ce qui me met la baguette à :  $(10-1,38)/2 = 8,62F$  soit 4,31F.

Conclusion : La baguette qui coûte 4,30 F coûte désormais : 4,34 F si vous l'achetez à l'unité 4,31 F si vous les achetez par 2... mais c'est quand même toujours le même prix (en Euro). C'est donc un peu plus cher que quand c'est moins cher, mais ça reste moins cher que quand c'est plus cher ! En attendant nos prochaines expériences je vous laisse à vos EuroCalculettes.

#### VII. L'existence du père Noël

Le Père Noël existe-t-il?

Quand la science s'en mêle...

Le Père Noël est une des plus grandes énigmes scientifique qui soit. L'analyse qui suit essaye de faire le point sur cet épineux problème :

Aucune espèce connue de renne ne peut voler. Bien que soient estimés à 300.000 espèces les organismes (dont la majorité est constituée d'insectes et de germes divers) qui doivent encore être découverts et classifiés, cela ne justifie en rien l'existence des rennes volants que seul le Père Noël utilise.

Il y a environ 2 milliards d'enfants dans le monde. Puisque le Père Noël ne semble pas desservir les populations musulmanes, hindoues, juives et bouddhistes, cela réduit de 55% cette quantité d'enfants, nous laissant 375 millions d'enfants à attendre le Père Noël à chaque fête. D'après les données des derniers recensements effectués, avec une

moyenne de 3,5 enfants par résidence, cela fait 91,5 millions de maisons à visiter. Nous supposons ici qu'il y a au moins un bon enfant dans chacune d'elles.

Le Père Noël dispose de 31 heures, le jour de Noël, pour effectuer son travail (en tenant compte des différentes zones horaires, de la rotation terrestre, et en supposant qu'il voyage d'est en ouest, ce qui semble logique). Cela signifie 522,5 visites de domiciles par seconde. De façon pratique, cela signifie que pour chaque résidence ayant de bons enfants, le Père Noël a 1/1000ème de seconde pour stationner, sauter hors du traîneau, se laisser tomber dans la cheminée, remplir les bas, distribuer le reste des cadeaux sous l'arbre de Noël, manger le snack qui a été laissé à son intention, remonter la cheminée, grimper dans le traîneau et se mettre en route vers la prochaine résidence. En supposant que chacun de ces 91,5 millions d'arrêts soient uniformément distribués autour de la planète, nous parlons ici d'une distance de 1.200 mètres par résidence visitée soit un voyage total de 110 millions de kilomètres, sans compter les arrêts pour faire ce que la plupart d'entre nous faisons au moins une fois chaque 31 heures.

Cela signifie que le traîneau du Père Noël se déplace à 1.046 kilomètres par seconde, 3.000 fois la vitesse du son.

A titre de comparaison, le plus rapide artefact d'origine humaine, la sonde spatiale Ulysse, se déplace à une vitesse douloureuse de 44 kilomètres par seconde. Un renne conventionnel, lui, se déplace à une vitesse maximale de 24 kilomètres à l'heure, et encore, avec des anabolisants.

La charge portée par le traîneau ajoute un autre élément d'intérêt. En supposant que chaque enfant ne reçoive rien de plus qu'un jeu Lego de grandeur moyenne (un kilo), le traîneau transporte alors 321.300 tonnes, sans compter le Père Noël, qui est invariablement décrit comme souffrant d'embonpoint. Sur le plancher des vaches, les rennes conventionnels ne peuvent tirer plus de 150 kilos de marchandises. Même si l'on accordait aux rennes volants une capacité de traction 10 fois plus grande que la normale, il serait impossible de faire le travail avec huit ou neuf rennes : il faudrait 214.200 de ces rennes spéciaux.

Tous ces rennes augmentent le poids total à un sommet de 353.430 tonnes, quatre fois le poids du paquebot Queen Elisabeth - et nous ne tenons pas compte du poids du traîneau lui-même.

353.000 tonnes voyageant à 1.046 kilomètres par seconde créent une résistance

énorme à l'air, chauffant les rennes de la même manière que la navette rentrant dans l'atmosphère terrestre. Les rennes de tête absorberont 14,3 milliards de milliards de joules d'énergie. Par seconde. Par renne.

En résumé, ils exploseront en flammes presque instantanément, exposant les rennes adjacents à des dommages collatéraux sévères et créant des boums soniques assourdissants lors de leur passage au-dessus des agglomérations endormies et sereines. L'attelage entier de rennes sera vaporisé, en moins de 4,26 millièmes de seconde.

Pendant ce temps, le Père Noël sera sujet à des forces centrifuges 17.500,06 fois plus fortes que la force gravitationnelle. Un Père Noël de 125 kilos (ce qui semble très conservateur) serait écrasé au fond de son traîneau par 2.157.500 kilos de force.

Conclusion : L'apparition miraculeuse du Père Noël reste pour les plus grands scientifiques une donnée inexplicable !

ou la variante:

Le Père Noël n'existe pas? D'accord. Mais s'est-on jamais donné la peine de démonter pièce par pièce cette supercherie vieille de 150 ans? Le mensuel new-yorkais Spy l'a fait. Avec une rigueur toute scientifique.

Croyez-vous au Père Noël? C'est une question théologique complexe à laquelle chaque enfant devait répondre seul. Plus maintenant en tout cas, puisque nous avons mené une enquête statistique rigoureuse sur la question de l'existence du Père Noël. Nous préférons vous en avertir : vous n'allez peut-être pas en apprécier les conclusions...

Nous sommes donc partis du principe que le Père Noël existe vraiment. Si vous connaissez un tant soit peu la nature humaine, vous savez qu'il est fort improbable qu'un homme normal choisisse, sans raison particulière, de consacrer sa vie à fabriquer des jouets et à les distribuer aux petits garçons et aux petites filles du monde entier. Mais comme il s'agit d'une enquête objective, les questions de motivation n'ont pas à être prises en compte. Nous voulons seulement savoir si un tel homme pourrait accomplir sa mission.

Premier obstacle pour le Père Noël : aucune espèce connue de renne n'est capable de voler. Cependant, les scientifiques estiment que, sur les quelque deux millions d'espèces vivantes qui habitent la Terre, environ 300 000 n'ont pas encore été répertoriées. Même si la plupart de ces espèces encore inconnues sont des insectes et des bactéries, nous ne pouvons éliminer la faible possibilité qu'une

espèce de renne volant existe réellement. Et que personne - à l'exception du Père Noël - n'en ait jamais vu un seul.

Autre obstacle de taille pour le Père Noël : il y a 2 milliards d'enfants de moins de 18 ans dans le monde. La bonne nouvelle, c'est qu'il n'apporte des cadeaux qu'aux enfants chrétiens, qui sont à peu près 378 millions (selon les chiffres du Population Reference Bureau). Admettons que 15 % de ces enfants chrétiens n'ont pas été sages et que, comme les enfants musulmans, hindous, juifs et bouddhistes, ils ne peuvent recevoir de cadeaux. Il n'en reste pas moins qu'avec une moyenne de 3,5 enfants par famille, pour une nuit de Noël donnée, le Père du même nom a la tâche éreintante de visiter 91,8 millions de foyers.

Heureusement, à Noël, grâce à la rotation terrestre, il dispose de 31 heures d'obscurité pour faire sa tournée s'il voyage d'est en ouest. Malheureusement, cela donne encore quelque 822,6 maisonnées à visiter par seconde.

Donc, pour chaque foyer chrétien ou les enfants ont été sages, le Père Noël dispose d'un peu plus d'un millième de seconde pour se poser, bondir de son traîneau, déposer ses cadeaux, décoller et voler jusqu'à la prochaine maison.

À quelle vitesse se déplace le Père Noël? En admettant que les 91,8 millions d'arrêts sont également repartis sur les continents, le Père Noël doit parcourir 1,2 km entre chaque foyer, soit un voyage de 121 155 200 km (estimation modérée, ne tenant pas compte des déplacements transocéaniques, des arrêts fourrage pour les rennes, etc.). Pour accomplir son périple en 31 heures, le traîneau du Père Noël doit maintenir une vitesse de 1 040 km/s, soit 3 000 fois la vitesse du son.

Pour vous donner une idée, le véhicule le plus rapide jamais fabriqué par l'homme, la sonde spatiale Ulysse, se déplace à la vitesse relativement étonnante de 43,8 km/s, et un renne de type conventionnel se déplace sur terre à une vitesse maximale de 24 km/h. Mais on peut supposer que les rennes volants du Père Noël sont capables d'une façon ou d'une autre d'atteindre des vitesses hypersoniques grâce, disons, à l'esprit magique de la nuit de Noël. Considérons d'un peu plus près le véhicule du Père Noël. D'abord, en partant du principe qu'il transporte un kilo de jouets pas chers par enfant (une boîte de Lego minable, par exemple), le traîneau doit quand même avoir une capacité de 321 300 tonnes, plus le Père Noël, qui souffre d'un léger embonpoint.

Sur terre, un renne ne peut pas tirer plus de 150 kg de fret et, même en admettant que

des rennes volants sont capables de tirer 10 fois cette charge, l'énorme traîneau du Père Noël devrait être remorqué par 214 200 animaux. Ces derniers augmentent la masse totale du véhicule à 353 430 tonnes (sans compter le poids du traîneau lui-même), soit quatre fois plus que le paquebot Queen Elizabeth.

Imaginez le Père Noël faisant du rase-mottes au-dessus des toits dans un gigantesque aéronef hypersonique, encore moins maniable qu'une grande roue. C'est là que les choses deviennent amusantes. Avec 353 430 tonnes de rennes et de cadeaux, le traîneau crée une incroyable résistance à l'air, surtout à 1 040 km/s. Cette résistance échauffera les rennes de la même façon que les vaisseaux spatiaux sont chauffés en entrant dans l'atmosphère terrestre. D'après nos calculs, la première paire de rennes absorbera 14,3 quintillions (10E30) de joules d'énergie par seconde.

Ce qui signifie qu'ils exploseront presque instantanément dans de magnifiques jets de flammes multicolores, exposant du même coup les rennes suivants. Au fur et à mesure de sa mission, le Père Noël laissera derrière lui un sillage de bangs soniques assourdissants et une cohorte ininterrompue de rennes carbonisés. Les 214 200 bêtes seront tuées en 4,26 millièmes de seconde.

Quant au Père Noël, il sera soumis à des forces centrifuges 17 500,06 fois supérieures à l'attraction terrestre. Un Père Noël d'environ 125 kg sera cloué au fond de son traîneau par une pression de 2 187 507,5 kg (une fois son poids déduit). Cette force le tuera sur le coup, lui broyant les os, pulvérisant sa chair, le transformant en gelée rose. En d'autres termes, si le Père Noël essaie de distribuer des cadeaux le soir de Noël à tous les petits garçons et à toutes les petites filles qui le méritent sur la surface de la Terre, il sera liquéfié.

Si jamais il existe, il est déjà mort.

## VIII. Généralités

A l'origine, l'emballage du Coca-Cola était vert.

Il y a chaque jour plus de billets imprimés pour le Monopoly que pour le Trésor US.

Les hommes peuvent lire une plus petite écriture imprimée que les femmes, par contre les femmes entendent mieux.

Pourcentage du continent africain encore sauvage : 28 % OK?

Maintenant écoutez ça, pourcentage du continent nord-américain encore sauvage : 38 %

Les plus jeunes parents au monde avaient 8 et 9 ans et vivaient en Chine en 1910.

Le plus jeune Pape était âgé de 11 ans.

Sur tous les jeux de cartes, les 4 rois représentent les 4 Grands Rois de l'Histoire : Pique : le Roi David, Trèfle : Alexandre Le Grand, Coeur : Richard Coeur de Lion, Carreau : Jules César.

$111.111.111 \times 111.111.111 = 12.345.678.987.654.321$

Lorsque vous croisez une statue équestre dans un parc, si le cheval a ses 2 jambes avant en l'air, le personnage représenté est mort au combat. Si une jambe est en l'air, le personnage est mort des suites de blessures reçues au combat. Si les 4 jambes sont au sol, le personnage est mort de causes naturelles (pas au combat). Au passage, le cheval a des jambes, et non des pattes.

Qu'est-ce qui se produit le plus au mois de décembre que dans n'importe quel autre mois ?

La conception.

Si on écrit tous les nombres en anglais (one, two, three, four, ....) jusqu'où faut-il aller pour trouver la lettre A?

1000 (one thousAnd)

Qu'ont en commun les gilets pare-balle, les escaliers de secours, les essuie-glace, les imprimantes laser?

Tous ont été inventés par des femmes.

Quel est le seul aliment qui ne se gâte pas?

Le miel

Une coutume vieille de 4000 ans, à Babylone, voulait que pendant le mois qui suivait un mariage, le père de la mariée devait offrir à boire à son beau-fils autant de mead qu'il pouvait. Le mead était une bière à base de miel, et comme le calendrier était basé sur les cycles lunaires, cette période était appelée le mois du miel, et d'où, de nos jours la Lune de Miel!

Sous l'Ancienne Angleterre, si on n'était pas membre de la famille royale, on ne pouvait pas avoir de relations sexuelles sans l'accord du Roi. Pour avoir un bébé, il fallait demander audience auprès du Roi, qui vous remettait un panneau à clouer sur votre porte pendant le rapport.

Sur le panneau était écrit F.U.C.K. pour " Fornication Under Consent of King ".

Vous connaissez maintenant l'origine de ce mot.

Les Ecossais ont inventé un jeu il y a des années. Il était intitulé : Gentlemen Only, Ladies Forbidden (Réservé aux Hommes, Interdit aux Femmes).

G.O.L.F ! c'est ainsi que ce mot est entré au dictionnaire.

Les papillons goûtent avec leur pattes.

Le cri d'un canard ne fait pas d'écho, et personne ne sait pourquoi.

En 10 minutes, un ouragan produit plus d'énergie que toutes les armes nucléaires combinées.

En moyenne, 100 personnes chaque année s'étouffent à mort avec leur stylos.

En général, les gens craignent plus les araignées que de mourir.

90 % des chauffeurs de taxi de New York sont des immigrants fraîchement débarqués.

35% des gens qui utilisent les agences de rencontre, sont déjà mariés.

Les éléphants sont les seuls animaux qui ne peuvent pas sauter.

Seulement 1 personne sur 2 milliards vivra jusqu'à 116 ans ou plus.

C'est possible de faire monter des escaliers à une vache, mais c'est impossible de la faire redescendre.

Les femmes clignent des yeux 2 fois plus souvent que les hommes.

C'est physiquement impossible de se lécher le coude.

La librairie principale de l'université d'Indiana s'enfonce d'un pouce chaque année,

car lorsque elle à été construite, les ingénieurs ont oublié de prendre en compte le poids des livres qui occuperaient l'édifice.

Un escargot peut dormir durant 3 ans.

Tes yeux sont de la même grosseur qu'à ta naissance, mais ton nez et tes oreilles ne cessent jamais d'augmenter.

Effrayant La chaise électrique à été inventée par un dentiste.

Tous les ours polaires sont gauchers.

Dans l'Egypte ancienne les prêtres s'arrachaient tous les poils du corps, y compris les sourcils et les cils.

L'oeil d'une autruche est plus gros que son cerveau.

Si Barbie était grandeur nature ses mensurations serait : 39-23-33.

Un crocodile ne peut pas sortir sa langue.

Le briquet a été inventé avant les allumettes.

Presque tous ceux qui ont lu ce e-mail ont essayé de se lécher le coude !!!

## IX. Impôts

Quelques petites phrases avant les déclarations... Voici quelques perles écrites par le service des impôts (bêtisier 98)

" Votre nom de famille doit obligatoirement commencer par les 2 chiffres du département "

" Nous sommes obligés de vous répondre affirmativement par la négative "

" Notre but n'est pas, comme vous l'écrivez, de vous " écraser comme une merde ", mais de percevoir le montant exact de vos impôts "

" Les animaux domestiques ne sont pas des enfants à charge... "

" Ce total de 5000 F étant à diviser par deux, le résultat est donc : 1327.60 "

" Votre lettre de réclamation a été transmise par erreur à notre service réclamation "

" Sauf erreur de notre part, une erreur s'est glissée dans notre courrier du 22 mars dernier "

" Nous préciser si le sexe de votre conjoint est aussi de nationalité française "

" La location de scooters des mers (voir votre facture) ne rentre pas dans la rubrique " biens immobiliers " "

" Votre profession n'étant pas référencée, merci de nous en trouver une autre "

" La colonne B est réservée aux utilisateurs de la colonne C... "

" À compter du 1er septembre, les guichets seront ouverts avant la fermeture "

" Votre déclaration est illisible, bien que tapée à la machine "

" Le tiers provisionnel n'est pas une suggestion de payer, mais un commandement "

" Nous ne comprenons pas l'intérêt que vous avez à déclarer d'importants revenus que vous n'avez jamais perçus "

" Les enfants que vous n'avez pas eu ne peuvent être pris en compte "

" Compte tenu de ce long retard, la pénalité applicable se monte à : 0,15F "

" Merci de patienter au guichet 3, le guichet 3 étant fermé "

" Une erreur informatique nous a fait créditer votre compte de 184 000 F au lieu de 18,40 F "

" Les bureaux de Recette seront ouverts de 9h à 12h et de 14h à 16h, à l'exception des dimanches et jours fériés, du samedi après-midi et de l'après-midi du dernier jour ouvrable précédant le 26 de chacun des onze mois et du dernier jour ouvrable de décembre "

" Joindre les pièces nécessaires au règlement, à savoir: TOUTES PIÈCES NÉCESSAIRES AU RÈGLEMENT "

" Vous nous dites ne pas bénéficier de revenus suffisants pour vous acquitter du montant de cet impôt, ce dont j'ai pris bonne note. Merci de faire le nécessaire pour trouver des revenus suffisants "

" L'augmentation de votre loyer étant supérieure au taux d'indexation prévu par la loi, il vous reste la solution de déménager "

" Relisez bien votre déclaration : 1500 F + 4500 F ne font pas 7000 F comme vous l'indiquez, mais plutôt 8000 F "

## X. Inscriptions relevées sur divers produits de grande consommation

Sur un sèche cheveux SEARS : "Ne pas utiliser en dormant."

Sur un sachet de Fritos : "Grand concours, nombreux prix. Jeu gratuit sans obligation d'achat.

Détails à l'intérieur du paquet."  
(concours spécial voleurs ?)

Sur un savon Dove : "Mode d'emploi : Utiliser comme un savon normal"  
(c'est à dire ?? ...)

Sur des plats surgelés : "suggestion de préparation : congeler"  
(mais bon, ce n'est qu'une suggestion)

Sur un Tiramisu Tesco's : "à consommer avant : voir ci-dessous"  
et dessous, juste à côté de la date limite de consommation : "ne pas retourner"  
(bah, euh... un peu tard, non ?)

Sur un Pudding Marks & Spencer : "Le produit sera chaud après avoir été réchauffé"  
(vous êtes sûrs ??)

Sur le paquet d'un Fer Rowenta : "Ne pas repasser les vêtements à même le corps"  
(pourtant ça ferait gagner pas mal de temps, non ?)

Sur un sirop pour la toux pour enfants : "Ne pas conduire ni opérer de machine outil après absorption"  
(oui, je pense que l'on pourrait réduire énormément le taux des accidents sur les chantiers si on arrivait à réduire le nombre d'enfants de 5 ans qui conduisent un tractopelle alors qu'ils sont clairement malades !)

Sur un somnifère Nytol : "Attention, la prise de ce médicament peut entraîner un état de somnolence"  
(et je le prends pourquoi, rappelez moi ?)

Sur la plupart des guirlandes lumineuses pour Noël : « pour usage intérieur ou extérieur uniquement »  
(par opposition à... quoi ??)

Sur un robot de cuisine japonais : "ne doit pas être utilisé pour un autre usage"  
(là, il va falloir m'aider avec celle là, parce que franchement, je suis assez curieux...)

Sur un paquet de cacahouètes Sunbury : "avertissement : contient des cacahouètes"  
(non, sérieux ?)

Sur un paquet de biscuit apéritifs American Airlines : "Instructions : 1.ouvrir paquet. 2. Manger biscuits"  
(3. voyager avec Air France ?)

Sur une tronçonneuse suédoise : "Ne pas essayer d'arrêter la chaîne avec les mains ou les parties génitales"  
(parce qu'il y a eu beaucoup de cas ??)

## **XI.Morts étranges**

Chaque année le FBI enquête sur plus de 36.000 meurtres ou affaires de coups et blessures volontaires ou non ayant entraîné la mort.

Chaque année également est publiée le "Top 10" des affaires jugées les plus "croustillantes".

Bon amusement..... !

10. Alex MIJTUS, 36 ans, a été assassiné par son épouse au moyen d'un vibromasseur de 30 centimètres de long. Madame MIJTUS en avait assez des pratiques sexuelles bizarres de son époux et lors d'une "folle nuit d'amour" elle enfonça complètement le vibromasseur dans l'anus de son mari. Le mouvement rotatif du vibromasseur provoqua des lésions à plusieurs organes internes. Alex MIJTUS mourut quelques heures plus tard des suites d'une hémorragie interne.

9. Debby MILLS-NEWBROUGHTON, 99 ans, mourut alors qu'elle traversait la chaussée. La vieille dame allait avoir 100 ans le lendemain. Alors que sa fille l'emmenait, dans sa chaise roulante, à une fête organisée pour son anniversaire, elle fut heurtée par la camionnette du pâtissier qui venait livrer son gâteau d'anniversaire.

8. Peter STONE, 42 ans, a perdu la vie par la faute de sa fille Samantha âgée de 8 ans. La fillette avait été envoyée au lit sans manger. Trouvant la mesure par trop injuste, Samantha estima que son père n'avait pas non plus le droit de manger et versa une grande quantité de "mort aux rats" dans son café. Le père devait décéder après avoir avalé une bonne gorgée du breuvage. Le juge estima que Samantha n'était pas en âge de prévoir les conséquences de son acte et lui infligea une peine assortie d'un sursis pour la totalité. Un mois après un jugement contradictoire fut prononcé parce que la fillette avait essayé d'assassiner sa mère de la même façon.

7. Javier HALOS a été assassiné par son propriétaire à l'aide d'une lunette de WC.

HALOS n'ayant plus payé son loyer depuis 8 ans, son propriétaire, Kirk WESTON, lui assena un coup mortel avec la lunette du WC quand il se rendit compte depuis quand son locataire ne l'avait plus payé.

6. Mummod FOLI, un jeune barman de 22 ans, a été abattu par un gangster pour avoir, accidentellement, débarrassé trop vite le verre de ce consommateur. Le gangster en était tellement irrité qu'il obligea le barman à avaler 27 litres de Coca-Cola, ce qui lui fut évidemment fatal.

5. Helena SIMMS, épouse du célèbre spécialiste en sciences nucléaires Harold SIMMS, a été assassinée par son mari quand celui-ci découvrit qu'elle avait une liaison amoureuse avec leur voisin. Harold recouvrit les tubes d'ombre à paupières de son épouse avec une solution à base d'uranium hautement radioactive. Elle mourut 3 mois plus tard. Malgré le fait qu'Helena SIMMS présentait de multiples symptômes physiques dont une perte de poids, perte des cheveux et même d'un lobe d'oreille, elle n'alla jamais consulter un médecin.

4. Le Sergent John Joe WINTER assassina son épouse infidèle en bourrant son véhicule de TNT (Trinitrotoluène). Les 750 kilos d'explosifs furent mis à feu à distance par l'infortuné mari. L'explosion fut si forte qu'elle fut perçue à 15 kilomètres à la ronde. La voiture de la victime fut totalement pulvérisée et on ne retrouva pas la moindre trace ni du véhicule ni du corps. Par contre, un cratère de 55 mètres de profondeur sur 500 mètres de large s'était formé à l'endroit de l'explosion.

3. Michael LEWIS décida d'assassiner son partenaire homosexuel après une dispute. Il drogua son ami Tony BERRY et lui mit sur les épaules un grand panneau publicitaire blanc. D'un côté du panneau était inscrit le texte " Death to all Niggers ! " et de l'autre côté "God loves the KKK ". Lewis conduisit son ami dans les faubourgs de New York, à Harlem, et l'y abandonna. Deux minutes plus tard, Tony BERRY avait perdu la vie.

2. Mary DRIDELY, Joseph COLES et Haven GILLIES moururent alors qu'ils passaient devant un hôtel à New York. Ils furent tués par David SMEE (7ans) et sa jeune sœur âgée de 6 ans. Les deux enfants étaient restés seuls sans surveillance des parents depuis plusieurs heures dans la chambre d'hôtel située au 27<sup>ème</sup> étage de l'immeuble. Ils s'ennuyaient et décidèrent d'essayer d'écraser "les petites fourmis qu'ils voyaient circuler en bas". Les enfants commencèrent à jeter des fruits mais s'en prirent ensuite à différents

objets de mobilier dont des chaises et même des postes de télévision.

1. Et celle jugée la meilleure ? ! ? Gail QUEENS, 23 ans, a été assassinée par son petit ami, Mathew KELLAWAY, parce qu'elle refusait de faire l'amour. KELLAWAY était employé comme soigneur dans un zoo et avait convié sa petite amie à venir assister au repas des lions. Mathew KELLAWAY amena son amie dans un local vitré d'où, lui avait-il garanti, elle aurait la meilleure vue sur le repas des fauves. Tout à coup, la jeune fille aperçut des gens de l'autre côté de la vitre. Elle frappa le verre en leur criant qu'ils se trouvaient du mauvais côté de celle-ci. Quand elle réalisa que c'était elle-même qui se trouvait du mauvais côté, trois lions affamés furent lâchés dans la pièce. Gail décéda deux jours plus tard dans un hôpital des suites de ses nombreuses blessures.

## XII. Non-élevage de cochons

Lettre AUTHENTIQUE reçue par le Commissaire européen à l'Agriculture  
Monsieur le commissaire de l'Agriculture,

Mon ami Robert, habitant la Bretagne, a reçu un chèque de 500.000 FF de la part du gouvernement, pour ne pas élever de cochons cette année. C'est pourquoi je pense rentrer dans le programme de non-élevage de cochons l'année prochaine.

Ce que j'aimerais savoir, c'est quelle est la meilleure ferme possible pour ne pas élever de cochons et quelle est la meilleure race de cochons à ne pas élever. Je préférerais ne pas élever de sangliers, mais si ce n'est pas une bonne race à ne pas élever, je serais tout aussi content de ne pas élever de Landrace ou de Large White.

Le travail le plus dur dans ce programme semble alors de tenir un inventaire précis du nombre de cochons que l'on n'a pas élevés. Mon ami Robert est très confiant quant à l'avenir de son affaire. Il a élevé des cochons pendant plus de 20 ans, et le mieux qu'il ait pu gagner, c'est 200.000 F en 1978; jusqu'à cette année lorsqu'il reçut un chèque de 500.000 F pour ne pas élever de cochons.

Si je peux recevoir un chèque de 500.000 FF pour ne pas élever 50 cochons, alors, est-ce que je recevrai 1.000.000 FF pour ne pas élever 100 cochons, etc. ? Je me propose de commencer à un petit niveau pour aller ensuite jusqu'à ne pas élever 4000 cochons ; ce qui signifie que je recevrai un

chèque de 4.000.000 FF et je pourrai ainsi investir dans un yacht.

Maintenant, une autre chose est que ces 4000 cochons que je n'élèverai pas ne mangeront pas les 100 000 seaux de maïs qui leur étaient destinés. Dois-je alors comprendre que vous allez payer les agriculteurs pour ne pas produire le maïs ? En somme, est-ce que vous me donnerez quelque chose pour ne pas produire les 100 000 seaux de maïs qui ne nourriront pas les 4000 cochons que je n'élèverai pas ?

Je désire d'autre part commencer le plus tôt possible, puisqu'il semble que cette période de l'année soit propice au non-élevage des cochons.

Très sincèrement, X.

PS : Puis-je élever 10 ou 12 cochons, même si je suis impliqué dans le programme, juste pour avoir un peu de jambon à donner à ma famille ?

### **XIII. Poulet de canon.**

"Dans le dernier numéro du magazine américain "Meat and Poultry", la rédaction cite avec délectation un article récent de la revue "Feathers", organe de la Fédération de l'industrie volaillière de Californie, où l'on conte l'intéressante (et véridique !) histoire suivante.

Il semble que l'administration aéronautique fédérale américaine (FAA) ait un moyen unique de tester la résistance des pare-brise d'avions. Le système est composé d'un pistolet qui lance des poulets morts sur lesdits pare-brise à la vitesse approximative d'un avion en vol. La théorie est simple : si le pare-brise résiste à l'impact de la carcasse, il devrait survivre à une véritable collision avec un oiseau vivant. Les anglais se sont montrés très intéressés et ont décidé ainsi de tester la résistance des pare-brise du modèle de locomotive à grande vitesse qu'ils sont en train de développer ; ils ont donc emprunté le lanceur de poulet américain, l'ont chargé et ont fait feu. Le poulet sol-sol a explosé la vitre du train, traversé le fauteuil du mécano, défoncé la console d'instrument de bord avant de

s'encaster dans le panneau arrière de la cabine de pilotage. Les anglais un peu surpris, ont alors demandé à la FAA de vérifier la validité de leur test.

La FAA s'est donc livrée à un examen de la procédure pour aboutir à la recommandation suivante :

"UTILISER UN POULET DÉCONGELÉ  
!!!

### **XIV. Deux questions d'éthique :**

Première question : Supposons que vous connaissiez une femme qui est enceinte, mais qui a déjà huit enfants, dont trois sourds, deux aveugles et un mentalement attardé. De plus, cette femme a la syphilis. Lui recommanderiez-vous d'avorter ? Répondez mentalement, puis lisez la seconde question.

Deuxième question : Il est temps d'élire le Président du Monde, et votre vote sera déterminant. Voici les données concernant les trois principaux candidats :

- Le candidat A est associé à des politiciens véreux et consulte des astrologues. Il a eu deux maîtresses. Il fume comme une cheminée d'usine et boit huit à dix martinis par jour.

- Le candidat B a déjà été viré deux fois, il dort jusqu'à midi, fumait de l'opium au collège et boit un quart de litre de whisky chaque soir.

- Le candidat C est un héros de guerre médaillé. Il est végétarien, boit une bière occasionnellement et n'a jamais eu d'histoires extraconjugales.

Parmi ces trois candidats, lequel choisiriez-vous (honnêtement) ? Faites d'abord votre choix, ne trichez pas, puis lisez la réponse ci-dessous.

Le candidat A est Franklin D. Roosevelt

Le candidat B est Winston Churchill.

Le candidat C est Adolf Hitler.

Comme quoi, il faut toujours se méfier des personnes qui ont une vie trop saine... Au fait, s'agissant de la question de l'avortement : si vous avez répondu " oui ", vous venez de tuer. Beethoven.